

3.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) Du capitaine E. Favreau, du poste No 24, informant la Commission qu'il n'a pu occuper le logement de la caserne No 24 durant deux mois, et il demande le paiement de \$50 pour deux mois de loyer.

Résolu: De renvoyer cette lettre au chef du service des Incendies, pour rapport, et aussi avec instructions de préparer un rapport au sujet de la demande du capitaine Gilmour pour un mois de loyer.

(b) De MM. D.-W. O'gilvie & Cie, au sujet de la fumée provenant de la cheminée de la "Canada Paper Box Co."

Renvoyée à l'inspecteur des Chaudières avec prière de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

4.—M. l'échevin Leclaire se présente devant la Commission et demande d'installer une lampe à arc sur la Ferme Fletcher, afin d'éclairer un patinoir.

Renvoyé au surintendant de l'Eclairage avec prière de faire droit à cette requête, si possible.

5.—Soumis et lus les rapports suivants:

(a) De la sous-commission *re* réclamations de MM. Wm. J. Graham et Chas. Fortier au sujet de la construction de la caserne No 5.

M. l'échevin Gallery

Propose: De recevoir ce rapport et de le renvoyer au Bureau des Réclamations.

La proposition étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Robillard, Gallery, David et Séguin—4.

Contre: Laviolette et Yates—2.

Ladite proposition étant affirmée, il est

Résolu: En conséquence.

(b) Du chef du service des Incendies, *re* améliorations requises par les municipalités récemment annexées de Rosemont, partie du Sault-au-Récollet et de la Côte-des-Neiges (quartier Mont-Royal).

Résolu: Que le chef et le sous-chef du service des Incendies et le surintendant du service des Alarmes soient priés de visiter ces endroits et de préparer un rapport spécial pour la prochaine assemblée.

(c) De l'inspecteur des Edifices, rapportant que la permission accordée à la "S. Carsley Co., Ltd.", le 6 octobre dernier, était pour l'érection de deux hangars, et il déclare qu'un rapport a été présenté au greffier de la Cour du Recorder, et qu'une action a été instituée contre la "S. Carsley Co., Ltée", pour infraction au règlement No 260.

Résolu: Que ce rapport soit reçu et déposé aux archives.

6.—Est de nouveau soulevée la question d'accorder trois mois de salaire à la veuve du pompier Sainte-Marie,

Après délibération, la question est différée.

7.—Soumises les soumissions suivantes pour l'achat de fer, de zinc et de cuivre de rebut du service des Alarmes.

S. Talpis.

Pour fer de rebut, \$10 la grosse tonne;

Pour zinc, 2½c. la livre;

Pour le cuivre de batterie, 5½c. la livre.

Frankel Bros.

Pour fer de rebut, \$10 la grosse tonne;

Pour zinc, 2c. la livre;

Pour le cuivre de batterie, 5c. la livre.

Résolu: Que la soumission de M. S. Talpis soit acceptée et que le surintendant du service des Alarmes soit prié d'agir en conséquence.

8.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De MM. Larkin Bros., demandant la permission d'occuper le lot No 1350 du cadastre, No 116 rue Murray, quartier Sainte-Anne, pour y remiser et vendre du foin et du grain.

(b) De M. D. Beaupré, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois et à charbon sur le lot No 8 du cadastre, subdivision No 946, rue Labelle, quartier St-Denis.

(c) De MM. J. & P. Davignon, demandant la permission d'installer une machine à gaz sur le lot No 511 du cadastre, No 345 rue Dorion, quartier Papineau.

(d) De la "Clinton Fireproofing Co.", demandant à permission de construire un bureau temporaire et un en-

3.—Submitted and read the following letters:

(a) From Captain E. Favreau, of No. 24 fire station, informing the Committee that he was prevented from taking possession of the lodging of No. 24 station, for two months and asked that he be paid \$50 for the two months rent.

Resolved: That the letter be referred to the chief of the Fire department for a report, and with instructions to report on Captain Gilmour's rent for one month.

(b) From Messrs. D. W. Ogilvie & Co. *re* smoke issuing from the chimney of the Canada Paper Box Co.

Referred to the Boiler inspector with instructions to report for next meeting.

4.—Ald. Leclaire appeared before the Committee and asked that an arc lamp be placed on Fletcher's field for the purpose of lighting a public skating rink.

Referred to the Light superintendent with instructions to grant the request if possible.

5.—Submitted and read the following reports:

(a) From the sub-committee *re* claims, of Messrs Wm. J. Graham and Chas. Fortier, in connection with the construction of No. 5 fire station.

Ald. Gallery

Moved: That the report be received and referred to the Claims department.

The motion being put, the Committee divided:

Yeas: Robillard, Gallery, David, Séguin—4.

Nays: Laviolette, Yates—2.

The motion being in the affirmative, it was

Resolved: Accordingly.

(b) From the chief of the Fire department *re* improvements required for the recently annexed municipalities of Rosemont, part of Sault au Récollet and Côte-des-Neiges (Mount-Royal ward).

Resolved: That the chief and deputy-chief of the Fire department and the superintendent of the Fire Alarm department, be instructed to visit the above places and prepare a special report for next meeting.

(c) From the Building inspector, reporting that the permit granted to the S. Carsley Co. Limited on the 6th October last, was for the erection of two sheds, and declared that a report was made to the Recorder's clerk, and that an action had been taken against the S. Carsley Co. Limited, for infraction of By-Law No. 260.

Resolved: That the report be received and filed of record.

6.—The question of granting three months' salary to the widow of late fireman Z, Sainte-Marie, was again taken up.

After deliberation, the question was left on the table.

7.—Submitted the following tenders for the purchase of scrap iron, zinc and copper of the Fire Alarm department.

S. Talpis.

For scrap iron, \$10.00 per gross ton; zinc, 2½c per lb. and 5½c for battery copper;

Frankel Bros.

For scrap iron, \$10.00 per gross ton; zinc, 2c per lb. and 5c per lb. for battery copper.

Resolved: That Mr. S. Talpis' tender be accepted, and the superintendent of the Fire Alarm department instructed accordingly.

8.—Submitted the following petitions:

(a) From Larkin Bros, asking permission to occupy lot cadastral No. 1350, No. 116 Murray street, St. Ann's ward, for the storage and sale of hay and grain.

(b) From Mr. D. Beaupré, asking permission to open a wood and coal yard, on lot cadastral No. 8, subdivision No. 946 Labelle street, St. Denis ward.

(c) From Messrs J. & P. Davignon, asking permission to instal a gas engine, on lot cadastral No. 511, No. 345 Dorion street, Papineau ward.

(d) From the Clinton Fireproofing Co. asking permission to construct a temporary office building and ware-